



## Protokoll

Quartierverein Riesbach  
Vorstandssitzung 3/2008  
Vom 4. März 2008, 20 Uhr im GZ Riesbach

Leitung: Jon Nuotclà  
Protokoll: Silvia Baader

### Vorstandsmitglieder:

Jon Nuotclà	Präsidium
Marina Albasini	Natur+Umwelt+BLS
Silvia Baader	Aktuarin
Franz Bartl	Planung+QH-Weinegg
Steven Baumann	Kontakt
Claude Bernaschina	Kasse+Mitgliederwesen
Tilly Bütler	Labyrinth+Kontakt GZ
Hansruedi Diggelmann	Öffentlichkeitsarbeit
Cécile Favini-Brotzer	Presse+Quartierkultur
Urs Frey	Öffentlichkeitsarbeit
Tom Hebling	Neue Projekte
Hanspeter Jörg	Verschiedenes
Jolanda Walser	Verkehrsberuhigung
Bernard Wandeler	Quartierkultur

### Gäste:

Verena Sievers, Revisorin	
Brigitt von Burg, Quartierbewohnerin	
Irene Verdegaal, Quartierbewohnerin	
Heike Götzmann, Quartierbewohnerin	entsch.
Liliane Rusterholz, Newsletter	entsch.

### 3.1. **Protokoll 2/08 vom 6.2.2008:**

Korrektur: Quartierfestzeitung wird nicht dem Kontakt beigeheftet sondern sie wird im Kontakt (Ausgabe Juni, Grossauflage) integriert.

### 3.2. **113. GV am 31. März 2008**

- Einrichten und Vorbereiten durch den gesamten Vorstand ab 18 Uhr im GZ
- Ablauf/Aufgaben gemäss Liste von Franz (wird separat verschickt)
- Verpflegung/Apéro wie die letzten Jahre durch Piero Dallo, GZ
- Bernard organisiert Begleitmusik
- Jahresrechnung/Budget wird besprochen, Präsentation an GV durch Claude
- Vorstellung Jahresprogramm: Cécile
- Rücktritte: Verabschiedung durch Urs und Tilly
- Neuwahlen: Die Neuen stellen sich selber in 2-3 Sätzen vor

alle  
Franz, alle  
Tilly  
Bernard  
Claude  
Cécile  
Tilly, Urs

### 3.3. **Nachfolge Präsidium und Vorstand**

Gute Nachrichten: Urs Frey stellt sich für das Präsidium zur Verfügung. Für den Vorstand konnten vier neue Mitglieder gewonnen werden: Brigitt von Burg, Gina Attinger, Heike Götzmann und Irene Verdegaal.

Urs Frey ist voll berufstätig und kann deshalb nicht so viele Funktionen übernehmen wie Jon, wird also auf Unterstützung angewiesen sein.

An der nächsten Vorstandssitzung vom 6. Mai, die aus Platzgründen nun doch im GZ Riesbach stattfindet, wird als einziges Traktandum die Neukonstituierung des Vorstandes behandelt. Vor allem geht es um die Aufteilung von Ämtern, Funktionen, Arbeitsgruppen und Ressorts.

Die Vorstandsmitglieder sind aufgefordert, sich gut vorzubereiten und sich zu überlegen, an welchen Ressorts sie Interesse haben und bereit wären, die entsprechenden Aufgaben zu übernehmen. Als Hilfsmittel stehen die Listen „Was tut der QV-Vorstand“ sowie Jons Agenda 2007 zur Verfügung.

Im neuen Vereinsjahr wird Gina das Kontakt vertreten. Steven übernimmt, evtl. zusammen mit Irene, das Protokoll. Tilly wird weiterhin als Verbindung zum GZ fungieren. Sollte das Sozialamt zusätzliche Arbeitszeit für die Zusammenarbeit bewilligen (s. Trakt 3.5.1), kann Tilly auch weitere Aufgaben, wie z.B. die Betreuung der Website übernehmen.

### 3.4. **Mitteilungen/Termine** (Jon Nuotclà)

- 07. März 08: Spatenstich Wildbachgut: Jon, Franz und Urs
- 12. März 08: SiSa-Sitzung: Jon und Tom
- 10. April 08: Frühlingskonferenz der Quartiervereine: Jon und Urs
- 27. Mai 08: Tag der Nachbarn in Zürich ([www.tagdernachbarn.ch](http://www.tagdernachbarn.ch)): alle
- 05. Juni 08: GV Konferenz der Quartiervereine: Jon und evtl. Tilly
- November 08: Muraltengut (Einladung Stadtrat): Jon und ?

### 3.5. **Kurzberichte aus den Arbeitsgruppen**

#### 3.5.1 **GZ und Labyrinth** (Tilly Bütler)

- MitarbeiterInnen-Essen im GZ am 14. März: Tilly nimmt Anmeldungen entgegen und bittet anlässlich des 30-jährigen Jubiläums um Fotos der Teilnehmenden aus dem Jahr 1978.
- Ende März werden Giacomo +Tilly dem Sozialdepartement die Offerte für die GZ-Leistungen in den nächsten vier Jahren unterbreiten. Darin enthalten wird auch Arbeitszeit für die Zusammenarbeit mit dem QVR sein.
- Labyrinth: 29. März: Beetliverteilung

### 3.5.2 **Alterswohnungen Seefeldstrasse** (Tom Hebling)

- Vorstellung des überarbeiteten Sieger-Projekts am 8. April im GZ Riesbach um 18 Uhr. Anmeldungen an Tom (obligatorisch)
- Alle eingereichten Projekte können am Donnerstag, 6. März in der Zivilschutzanlage des Hallenbads Oerlikon ab 18 Uhr besichtigt werden

### 3.5.3 **Verkehr** (Jolanda Walser)

- Sitzung Tiefbauamt am 31.3: Traktanden bis 17.3. an Ruedi Meyer
- Feldeggstrasse wird während Euro 08 stadtauswärts als Einbahn geführt. Weiterhin besteht Unzufriedenheit betreffend Staus sowie zu schnellem Fahren in der Nacht
- Umbau Hegibachplatz hat begonnen  
(siehe ausführliches Protokoll vom 3.3.08 der Verkehrsgruppe)

### 3.5.4 **Weinegg** (Franz Bartl)

Die Anliegen/Vorschläge von Trägerverein und Genossenschaft wurden bei Herrn Koller, Generalsekretär von Stadtrat Vollenwyder, präsentiert und wohlwollend aufgenommen.

### 3.5.5 **Begegnungszonen Heimat-/Eigenstrasse** (Franz Bartl)

Das Tiefbauamt will die Wohnstrassen im Rahmen von Bauarbeiten an der Kanalisation wieder begradigen, d.h. Nischen und Winkel aufheben. Die Bewohner wehren sich für den Erhalt der ältesten Wohnstrassen der Stadt. Franz wird sich im Namen des QVRs ebenfalls schriftlich für die vor ca. 20 Jahren lancierte Begegnungszone einsetzen.

### 3.5.6 **Quartierpalaver am 25.3.2008** (Urs Frey)

Stadtrat Martin Waser nimmt am Palaver zum Thema Verkehr teil. Alle sind gebeten, den entsprechenden Flyer möglichst breit zu streuen.

### 3.5.7 **Kontakt-Apéro**

Am 17. April, 17 Uhr im Clubhaus des Segelclub, Anmeldung bis 10.4. an Hans Oberholzer.

### **Nächste Vorstandsitzung am 6. Mai 08 im GZ Riesbach..**

..und nicht, wie ursprünglich angekündigt, in der Erlöserkirche.. Siehe Trakt. 3.3.

Sitzungsende: 22 Uhr